

BRAVES GENS

Un des meilleurs journaux de la Province—sinon le meilleur;—celui qui ferait autorité s'il avait plus de lecteurs, ce qui viendra avec le temps, espérons-le, ô mon Dieu ! *La Défense*, de Chicoutimi, a publié, le 11 janvier, l'intéressant articlelet suivant :

SALES GENS !

“ Il nous arrive régulièrement de Montréal, une petite publication dont il a déjà été parlé dans *La Défense*.

“ Il n'est pas un numéro de cette immonde revue qui, sans compter des écrits immoraux, corrupteurs et subversifs de toute saine autorité, ne contienne deux ou trois libelles dit *blasphématoires*.

“ Nous avons des lois qui protègent la morale et la religion dans notre pays et qui punissent sévèrement les écrits comme ceux que nous lisons dans cette publication.

“ Pourquoi personne n'a-t-il encore songé à mettre fin à ce honteux négoce ; pourquoi ne fait-on pas jeter en prison les pourceaux qui rédigent et impriment de pareilles choses ?

“ Allons citoyens, citoyens de Montréal, c'est le temps d'agir, de vous protéger, de protéger l'honneur et la foi de vos familles qu'on sape par la base même !

“ C'est le temps de faire taire ces imposteurs qui, pour donner une apparence de bon sens à leurs misérables doctrines, inventent des faits, dénaturent l'histoire, et falsifient les textes de l'Écriture-Sainte. Leur publication a déjà trop vécu.”

Oui, pourquoi personne ne fait-il jeter en prison les sales gens, les pourceaux, les corrupteurs, les imposteurs, les menteurs, les sapeurs de famille, les blasphémateurs qui rédigent et impriment de pareilles choses ?

Pourquoi ? Mais simplement parce que la *Défense* oublie de nommer cette infernale publication. Nommez-la, confrère, et LA PETITE REVUE s'engage formellement à poursuivre qui de droit dès qu'elle saura à qui s'applique les énergiques qualificatifs qui sont tombés de votre plume vengeresse.

Puisque vous voulez qu'on châtie de sales gens, ne vous arrêtez pas en chemin et faites œuvre de braves gens : dénoncez la crapule !

*Un vieux proverbe, fruit de la sagesse humaine,
Dit que la vie a des hauts et des bas.
Si c'était donc, Seigneur, je ne m'en plaindrais pas,
Hauts-de-chausses et bas de laine !*